

Mini`s – 09.10.2010: 1. Minispieltag in Steinheim

Geschrieben von: Chantal Ortwein

Mittwoch, den 20. Oktober 2010 um 09:05 Uhr

Am 9. Oktober 2010 fand der erste Spieltag für unsere Minis in Steinheim statt. Sie waren heiß auf ihre ersten Spiele und waren mit Eifer und Spaß dabei. Neben Handball- und Turmballspielen waren verschiedene Spielstationen zu bewältigen, bei denen Schnelligkeit und Geschicklichkeit gefragt waren. Die Mannschaft konnte in allen Ballspielen einen Sieg erzielen. Am Ende wurden die selbst gemalten Urkunden an das Team übergeben. Die Trainerinnen Simone Göppert, Ann-Kathrin Göppert und Chantal Ortwein waren stolz auf die Leistung ihrer Mannschaft.

Es spielten: Nils Häußler, Lukas Danzer, Oskar Henning, Jakob Kälble, Tobias Kordon, Luis Brachert und Altan Arman.